

Los comerciantes esperan unas rebajas "aceptables"

E. de G. / Guadalajara

La Confederación Española de Comercio (CEC), gracias a la colaboración de sus organizaciones miembros, entre las que se encuentra la Federación de Asociaciones de PYMES y Autónomos de Comercio de la provincia de Guadalajara (FEDECO), ha realizado una encuesta a pequeños y medianos comercios de toda España, donde se manifiesta que más del 70% de los comercios encuestados, esperan unas rebajas "aceptables", a pesar de que estiman que las ventas serán similares a la campaña pasada. Un período de ventas que para estos pequeños y medianos comercios puede suponer más de 25% de sus ventas anuales, como han ratificado el 75% de los encuestados.

El año pasado se liberalizó el periodo de rebajas, pero a pesar de esto, según la encuesta de la CEC, el 75% de los establecimientos respetarán el periodo tradicional de rebajas, comenzando estas, por tanto, el 1 de julio.

Descuentos

En cuanto a los descuentos, desde la Confederación nacional, donde se encuentra integrada FEDECO, estiman que los comerciantes comenzarán este periodo de rebajas con grandes descuentos, que irán del 30 al 50% en las primeras semanas, momento de mayor volumen de venta. Con todo esto, se estima, que el gasto medio por persona en estas rebajas estivales, se sitúe entre los 50-60 euros, siendo el sector textil, junto con el calzado y los complementos los productos más demandados.

Desde FEDECO se anima a todos los ciudadanos disfrutar de este periodo de rebajas con responsabilidad al mismo tiempo que lo hacen en los comercios de su ciudad.

CEOE Guadalajara y Caja Rural de CLM firman un convenio de colaboración

Un convenio social en beneficio de las más de 2.500 empresas y 3.500 autónomos socios de esta organización. Caja Rural Castilla-La Mancha ha habilitado líneas financieras por importe de 30 millones de euros para dar créditos a los socios de CEOE Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

Caja Rural Castilla-La Mancha ha habilitado líneas financieras por importe de 30 millones de euros para dar créditos a las más de 2.500 empresas y 3.500 autónomos asociados a la Confederación de Empresarios de Guadalajara (CEOE-CEPYME Guadalajara), a fin de solucionar sus problemas de falta de liquidez, principal escollo al que se enfrentan a la hora de mantener el empleo y generar riqueza.

Así quedó plasmado en el tercer convenio financiero de colaboración entre ambas entidades, firmado en Guadalajara por el director general de Caja Rural Castilla-La Mancha, Víctor Manuel Martín López, y el presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, Agustín de Grandes.

Ambos estuvieron respaldados por el secretario general de CEOE-CEPYME Guadalajara, Javier Arriola; el director territorial de Caja Rural Castilla-La Mancha en Guadalajara, Afrodisio García; el director Comercial de la entidad, Enrique Muñoz; y el director de Relaciones Institucionales y Cooperativas, Miguel Ángel Escalante.

Las líneas de financiación incluidas en este convenio, que estará en vigor hasta el próximo 31 de diciembre, se resumen en cuenta tesorería; inversión en activos fijos y de explotación; préstamos al consumo; financiación de circulante; leasing mobiliario; anticipo de subvenciones; descuento comercial; anticipo de facturas; prestación de avales y confirming o gestión de pagos de una empresa a sus proveedores, entre otros productos y servicios a disposición de los empresarios.

Tendrán la condición de be-

neficiarios, y por tanto, la posibilidad de acceder a estas líneas de financiación, CEOE-CEPYME

Guadalajara, sus socios, empleados y los empleados de sus socios.

Compromiso

El director general de Caja Rural Castilla-La Mancha aseguró que este convenio financiero es muestra inequívoca del firme compromiso de la entidad con el tejido productivo de Guadalajara "porque podemos y porque queremos",

gracias a unas fortalezas que resumió en "un impresionante ratio de morosidad, recursos propios sólidos y en crecimiento, un exceso de liquidez que da seguridad a la entidad y un ratio de cobertura a prueba de bombas". Según Martín López, la auténtica economía real se escenifica en las notarias, firmando operaciones con los empresarios "porque son los que van a sacar a España de la crisis. Sin empresarios ni autónomos de ninguna manera se va a poder crear empleo. Por tanto, para dinamizar la economía, a los primeros que hay que apoyar es a ellos", señaló.

Según Martín López, la auténtica economía real se escenifica en las notarias, firmando operaciones con los empresarios "porque son los que van a sacar a España de la crisis. Sin empresarios ni autónomos de ninguna manera se va a poder crear empleo. Por tanto, para dinamizar la economía, a los primeros que hay que apoyar es a ellos", señaló.

Según Martín López, la auténtica economía real se escenifica en las notarias, firmando operaciones con los empresarios "porque son los que van a sacar a España de la crisis. Sin empresarios ni autónomos de ninguna manera se va a poder crear empleo. Por tanto, para dinamizar la economía, a los primeros que hay que apoyar es a ellos", señaló.

Formación

Caja Rural Castilla-La Mancha apoyará a la Confederación de



El convenio fue suscrito en la sede que la Confederación de empresarios tiene en Guadalajara. / Marta Sanz



La formación y la financiación forman el eje central del acuerdo. / M.S.M.

Empresarios (CEOE-CEPYME) de Guadalajara en su labor informativa, formativa y divulgativa en beneficio de las más 2.500 empresas y 3.500 autónomos socios de esta organización sobre cualquier asunto relacionado con su actividad profesional.

Así quedó plasmado en un convenio social de colaboración firmado por el director general de Caja Rural Castilla-La Mancha, Víctor Manuel Martín López, y el presidente de la CEOE-CEPYME Guadalajara, Agustín de Grandes.

En virtud de este convenio, Caja Rural Castilla-La Mancha colaborará con CEOE-CEPYME

Guadalajara en su 35 Asamblea General; el II Workshop y Encuentro Network de la provincia de Guadalajara; el X Congreso Empresarial y Premios Excelencia Empresarial 2013, así como en las Jornadas Informativas dirigidas a emprendedores, autónomos y empresarios dentro del programa "Emprendemasclm".

El presidente de la CEOE-CEPYME de Guadalajara destacó que los empresarios de esta provincia son especialmente activos y dinámicos y añadió que el paro en esta zona no es tan acentuado como en otras, gracias al trabajo, la dedicación, la pasión y el esfuerzo

de estos profesionales y su constante afán de modernización y crecimiento. Al respecto, De Grandes destacó la importancia de una formación de calidad para la inmensa mayoría de las empresas, que responda a sus necesidades e intereses y satisfaga las demandas del mercado.

Por su parte, el director general de Caja Rural Castilla-La Mancha se mostró dispuesto a colaborar en todos los actos y eventos propuestos por CEOE-CEPYME de Guadalajara de aquí en adelante y también en la vida social de la Confederación "como entidad financiera de referencia que queremos ser de esta organización".